

Le Premier ministre cubain félicite la brigade médicale rentrée du Togo



La Havane, 5 août, (RHC).- Le Premier ministre de Cuba, Manuel Marrero, a salué ce mercredi le travail réalisé par la brigade médicale Henry Reeve au Togo.

«Nous sommes tous conscients du travail que vous avez réalisé, de votre geste de solidarité en représentation de notre pays au Togo».

Le Premier ministre a mis au courant les médecins et infirmiers arrivés de Lomé de la situation épidémiologique notamment à La Havane et dans la province d'Artemisa qui ont enregistré la plupart des cas ce mercredi.

Formée de 11 praticiens spécialisés en situations de désastres et de graves épidémies, la brigade médicale cubaine a réalisé en trois mois de mission à l'hôpital régional de Lomé Commune 1 767 consultations et réussi une survie de 79,3% des patients soignés.



Radio Habana Cuba